

LWV in Reutlingen am 7.12.2024

Tagesordnungspunkt: 0.LWV-BTW Bewerbungen zur Landesliste zum 21. Deutschen Bundestag

Bewerbung

Liebe Freund*innen,

gerade jetzt – in Zeiten wie diesen, in denen die sozialen und ökologischen Herausforderungen entschlossenes Handeln und nachhaltige Lösungen verlangen, in denen die gesellschaftlichen Errungenschaften der letzten Jahre zunehmend unter Druck geraten, braucht es uns – braucht es starke GRÜNE! Auf die Fragen unserer Zeit stehen wir mit einem klaren Kompass und mit überzeugenden Visionen für die besten Lösungen ein. Wir machen Mut. Wir bieten Orientierung. Wir stehen für gesellschaftlichen Zusammenhalt.

Gerade jetzt – will ich Verantwortung übernehmen, meinen Beitrag leisten und meine Stimme an zentraler Stelle im Bundestag einsetzen: Für eine gesunde, gerechte und klimafreundliche Zukunft.

Soziale Gerechtigkeit, Gesundheit und Pflege

Mein Herzensthema ist Soziale Gerechtigkeit, was tief in meiner Biografie verwurzelt ist. Wegen meiner Körperbehinderung war es nicht selbstverständlich, eine Regelschule zu besuchen. Ich sollte ursprünglich auf eine Sonderschule gehen – 90 Kilometer entfernt von Familie und Freund*innen. Dies hätte mein Leben in eine andere Richtung gelenkt und mich sicher nicht an eine Hochschule geführt. Ich habe früh gelernt und es ist meine tiefe Überzeugung: Es lohnt sich immer zu kämpfen. Wir können Barrieren überwinden – gerade dann, wenn wir uns gemeinsam dafür stark machen.

Die Themen Gesundheit und Pflege sind für mich von zentraler Bedeutung. Diese Bereiche sind die Voraussetzungen für nachhaltige gesellschaftliche Entwicklung und für einen starken Standort. Die Gesundheitswirtschaft hat enormes Potenzial. 2023 lag die Bruttowertschöpfung bei rund 435,5 Milliarden Euro, was etwa 12,7 % des Bruttoinlandsprodukts ausmacht. Zum Vergleich: Die Automobilwirtschaft hatte 2023 einen Anteil von ca. 4,5 % am BIP.

Was eine gute Gesundheitsversorgung und Pflege brauchen

Ein verlässliches Gesundheitssystem, das funktioniert. Haus- und Fachärzte sind gut erreichbar, Wartezeiten werden minimiert und die Digitalisierung unterstützt, um die Versorgung zu gewährleisten.

Mensch im Mittelpunkt – die Belange der Patient*innen und pflegebedürftigen Menschen stehen an 1. Stelle – vor wirtschaftlichen Interessen. Eine gerechte und solidarische Finanzierung des Gesundheitssystems ist nötig.

Pflege, die unterstützt und bezahlbar bleibt – Ein Pflegesystem, das ausreichend und zeitgemäße Angebote zur Verfügung stellt. Pflege ist für alle bezahlbar. Die Vereinbarkeit von Pflege - Familie/ Beruf gelingt.



Kreisverband:
Stuttgart
Wahlkreis:
Stuttgart I (258)
Wohnort:
Stuttgart
Gender:
weiblich

In Baden-Württemberg ist die Zusammenarbeit zwischen ambulanten und stationären Angeboten bereits unverzichtbar. Innovative Projekte stärken die Primärversorgung, Programme zur Gesundheitskompetenz erreichen Menschen vor Ort. Diese Impulse müssen wir in der Fläche ausbauen. Auf Bundesebene wurden in dieser Wahlperiode wichtige Fortschritte erzielt, etwa durch das Pflegeunterstützungs- und -entlastungsgesetz, das Pflegestudiumstärkungsgesetz, der Verankerung der Heilkundekompetenz im Pflegestudium und den Grundlagen für die Entwicklung neuer Berufsbilder, wie Community Health Nurse.

Jetzt müssen wir nachlegen: Das anstehende Pflegekompetenzgesetz hat das Potenzial, die Pflege grundlegend zu reformieren und die Pflegeberufe stärker in die Versorgung einzubinden. Wir müssen die Kompetenzen der Menschen stärken und die Digitalisierung nutzen. Wir sind heute noch nicht da, wo wir sein müssten. Doch unser GRÜNES Programm bietet schon gute Lösungen für die Herausforderungen. Dort, wo Bundesgesetze unseren Alltag betreffen, müssen wir jetzt aktiv werden und handeln. Das will ich tun. Unter dem Druck des Personal Mangels im Gesundheitswesen brauchen wir klare Weichenstellungen aus dem Bund. Dafür setze ich mich ein: Für eine bedarfsgerechte und patientenzentrierte Gesundheitsversorgung vor Ort.

Meine Erfahrung - für eine starke grüne Stimme im Bundestag

Ich verbinde fachliche Expertise mit politischem Engagement. Die Erfahrungen, die ich unter anderem über 14 Jahre im Sozial- und Gesundheitsbereich der Stadt Stuttgart, als Fachberaterin beim Städtetag Baden-Württemberg und seit 2021 als Beauftragte der Landesregierung für die Belange von Menschen mit Behinderungen sammeln durfte, haben mich für die politischen Aufgaben auf Bundesebene gut vorbereitet. Ich habe erfolgreiche Initiativen angestoßen, wie die bundesweit einzigartige „Inklusive Katastrophenvorsorge“ - vulnerable Personen sind in Krisen- und Notsituationen besonders betroffen. Dafür habe ich ein breites Bündnis gewonnen. Ich habe zahlreiche Kooperationen initiiert, z.B. im Bereich Gesundheit, Sport und für den Kinderschutz. Unter anderem bin ich Mitglied der Landesgesundheitskonferenz und im Landespflegeausschuss.

Als Stadträtin setze ich mich im Verwaltungsausschuss, im Sozial- und Gesundheitsausschuss, Sportausschuss, im Personalbeirat sowie im Aufsichtsrat der städtischen Wohnungsbauochter SWSG und der vhs stuttgart für eine grüne, weltoffene, soziale und wirtschaftsstarke Stadt ein. Ich engagiere mich in diversen Vereinen, z.B. als Schirmherrin von 'Kinder Diabetes Stuttgart'. Mit meinem breiten Engagement wirke ich daran mit, Chancengleichheit und Teilhabe für alle Menschen zu stärken.

Gemeinsam schaffen wir Veränderung

Angesichts der demografischen Entwicklung und der zunehmenden sozialen Ungleichheit brauchen wir Lösungen, die im Alltag funktionieren und zeitgemäß sind. Ich setze mich für ein Miteinander ein, das Lust auf Zukunft macht! Die besten Antworten finden wir gemeinsam - mit den Menschen vor Ort. Dafür bringe ich die nötige Fachkenntnis, Leidenschaft, Ausdauer, den Teamgeist und ein großes Netzwerk mit. Ich bin verlässlich, kann begeistern und Mehrheiten für gesellschaftspolitisch relevante Themen gewinnen. Vor allem weiß ich, dass die Nähe zu den Menschen die Basis unseres gesellschaftlichen Zusammenhalts ist.

Über Euer Vertrauen und Euren Support für einen aussichtsreichen Listenplatz würde ich mich sehr freuen. Gemeinsam schaffen wir GRÜNE Veränderung - für Baden-Württemberg, im Bund, für uns alle!

Herzlichst, Simone

Biografie

Berufliches

Seit 1.10.2021 Beauftragte der Landesregierung Baden-Württemberg für die Belange von Menschen mit Behinderungen

zuvor beim Städtetag Baden-Württemberg als Fachberaterin Inklusion, gesellschaftliche Vielfalt und Quartiersentwicklung tätig. Insgesamt 14 Jahre in Fach- und Führungspositionen im Sozial- und Gesundheitsbereich der Landeshauptstadt Stuttgart.

Ehrenamt

Stadträtin im Stuttgarter Gemeinderat; engagiert in zahlreichen Vereinen, z.B. Dachverband Integratives Planen und Bauen e.V., Allianz für Beteiligung Baden-Württemberg e.V. (bis 2022 Vorstandsmitglied), bis 2021 im Vorstand des Aufsichtsrats des Paritätischen BW

Persönliches

1979 geboren in Buchen (Odenwald)

1999 Abitur in Adelsheim

2003 Studium der öffentlichen Verwaltung an der Hochschule Kehl

2014 Systemische Beratung beim Stuttgarter Institut für Systemische Therapie, Beratung, Supervision und systemisches Coaching

Beim Schwimmen und Radfahren, bei Kunst und Kultur und bei einem guten Buch finde ich Ausgleich und Energie